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报告亲自递交到 ESOT 主席斯蒂

芬·施尼伯格（Steffan Scneeberger）

手中，请他关注。 

COHRC 在 2019 年公布的最新

调查报告显示，通过对一系列证据

的分析，如在中国的器官移植预订、

活体器官摘取、暂短的器官等待时

间、中国移植医院的数量、不同医

院的移植量、中国器官移植工业的

发展和受害群体等，COHRC 得出的

结论是，中国仍然发生着大规模的

器官掠夺。他们希望向与会专业人

士传递一个重要信息，那就是中共

还在活摘良心犯器官，按需杀人。

最主要的活体器官来源是法轮功修

炼者，同时还有西藏和新疆少数民

族群体以及家庭教会成员。 

法轮功群体是主要受害者 各

国移植专家震惊 

来自比利时的外科医生路易

（Louis）先生说，他曾经看过电视

台放映的揭露中共罪行的纪录片

《活摘》（Human Harvest），十分震

惊。现在又从这里了解到活摘器官

仍在中国继续。他说，移植界对中

国（中共）器官掠夺现象普遍都知

道，但不知道具体统计数字，又听

说中国官方公布从 2015 年起“停止 

愿您了解法轮功真相‧欢迎突破封锁浏览法轮功资料 https://goo.gl/rNvB0z 
 

    二零一九年九月十五日至十八日，欧洲器官移植国际会议在丹麦

首都哥本哈根举行。在此次大会上，中共的器官掠夺行为和活摘话题

再次引起业界专家的关注。 

欧洲移植国际会议 

内坜 

使用死刑犯器官”，对这方面的真实

情况就更无从了解了。今天终于可

以看到一些比较详细的调查分析，

他感到这些资料非常宝贵，说一定

拿回去好好阅读。 

斯特芬（Steffen）是德国一家

移植中心的负责人。他说自己曾经

误认为，二零一五年以后中国不再

有活摘器官的事了。因为在他们那

里培训的中国移植医生都告诉他，

自己跟活摘良心犯器官没有关系。 

他说，现在细想起来，这是个

很简单的逻辑，捐赠器官不会导致

移植暴增，如果中国真的不再活摘

器官了，那么现在绝对达不到中共

官方公布的一年一万例的移植数

字，何况真实的移植数远远大于此。 

印度外科医生维汉（Vihaan）

先生说，印度存在合法的器官买卖

行为，患者只要有合法的文件，就

可以接受从斯里兰卡、孟加拉国国

等邻国的活体肾脏。COHRC 的工作

人员告诉他，中共实施的活摘器官

和穷人为生活所迫卖器官、黑市贩

卖器官有本质的不同。这是一种国

家行为，是中共操控下的各层机构

组织，包括军队、武警、监狱、医

院乃至器官移植专家、医护人员等

共同参与执行的种族灭绝行为。 

来自英国的马丁（Martin）先

生是移植医生，他说，活摘器官不

是政治话题，而是最基本的人性问

题。参与活摘的中国医生所扮演的

角色，就象二战时的法西斯医生的

角色，他们出卖了自己作为人的良

知。他表示，历史在向前走，但人

类不能重复过去犯的错误。二战后

我们说，不能让类似的事情再发生，

可现在又发生了！我们必须要了解

这个真相，重视这个事。（接二版） 

欧洲器官移植协会（ESOT）是

一个涵盖器官移植相关领域的顶级

医学专业机构，是欧洲移植界在医

学治疗和道德领域方面的权威，也

是世界移植界权威机构之一。该协

会每两年举办一次聚集世界移植专

家和代表的专业学术会议，此次的

哥本哈根会议汇聚包括欧洲、北美、

中东和亚洲等世界各地三千五百多

名移植领域专业人士与会，还有一

千五百多位专业人士在线参加。 

大会还举办了与移植领域相关

的展览。专门调查和介绍中国器官

移植滥用的研究机构“中国（中共）

器官摘取研究中心”（China Organ 

Harvest Reserch Center- COHRC）

也作为 43 个参展单位之一，受邀在

大会内部设立专门展位，向与会者

提供相关资料。 

中共器官滥用和活体摘取再成

聚焦点 

在这次大会上，中共器官滥用

和活摘法轮功学员为主的良心犯器

官这一话题，再次引起专业人士的

关注。 

COHRC 的研究报告《中国（中

共）器官滥用——缺乏器官捐献的

按需移植》入选电子海报展。报告

从对中共器官滥用的调查研究及得

出的结论，阐述了中共器官移植工

业的惊人发展、极短的器官等待时

间、移植医院和移植数量巨大、缺

乏自愿捐献系统和大量按需移植的

强烈反差等等详尽事实。 

COHRC 最新调查报告引关注 

大会期间，COHRC 工作人员在

有关人员的帮助下，把最新的调查 

关注中共活摘器官真相 
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近期新闻提要 

目前三退人数：3 亿 4367 万 

    我是大陆某著名风景

区的居民，在外地做生意

多年后回家，想申请在自

己的宅基地上盖房子，没

想到村干部说不行，后来

再申请，村干部说拿过来

一万块后再说。这些村干

部家里的钱都花不完还给

家人整上低保，村里的贫

困户申请低保却整不来。

这就是当今中国大陆的世

道，老百姓无处伸冤，可

以说中共邪党就是当今中

国最大的黑社会，在此，

我声明退出中共邪党的少

先队等邪恶组织。（灵秀） 

    一直以为二十八岁就

跟它没关系了，哪里知道

邪恶的烙印在暗中如影随

形，从前一直都是在受人

摆布啊！刘芝声明退出共

青团、少先队。（刘芝） 

 

三退声明精选 

 
如何声明退党（团、队） 
 

透过页尾的动态网可

连至退党网站，或拨美国

热线 0018888928757，美国

传真 0013019162364，电邮

tuidang@epochtimes.com 

愿您了解法轮功真相‧更多内容敬请突破封锁浏览正见网 https://goo.gl/ouUEdJ 

重庆永川监狱用药物迫害刘道权等法轮功学员 

    据近期从重庆永川监狱出来的法轮功学员讲述，永川监狱迫害法轮功学员的手段，除不让睡觉吃饭，打骂

等，更用不明药物迫害法轮功学员。法轮功学员刘道权于二零一三年四月被重庆沙坪坝国保警察绑架，于二零

一四年十月十六日被沙坪坝区法院非法冤判有期徒刑八年，二零一五年一月绑架到重庆市永川监狱。刘道权被

折磨半个月后，不法人员开始给刘道权强行灌不明药物，灌药 2 次后，刘道权就像个木偶一样，坐着是什么姿

势，全天 24 小时都是这种姿势不动，问他什么，只回答“晓得了，要得”，显得一切都顺从，后来竟然发展到

是他自己去拿药了。一段时间后，刘道权的器官开始衰竭，吃不进东西，人迅速消瘦，造成其“严重肺部感染

和代谢性脑病”等多种疾病，以至于刘道权在二零一六年五月、六月多次病危被从监狱医院转往永川区人民医

院、重庆医科大学永川附属医院抢救。二零一六年六月底，刘道权生命垂危，随时都有死亡危险。由于刘道权

肺部严重感染病情危重，呼吸困难，随时有生命危险，二零一六年六月三十日，医生切开刘道权气管，用呼吸

机帮助他呼吸。由于长期对他使用不明药物，致使身体肥胖、行动不能自理，生命危在旦夕。重庆市政法委、

610、重庆市监狱局和永川监狱再次给刘道权办理了保外就医，并在二零一八年一月二十五日将他送回家中。 

 

【印度中部城市高中师生学炼法轮功】印度

中部城市纳格普（Nagpur）的法轮功学员，

于二零一九年十月五日早晨七点三十分，来

到本市卡木纳区久比特高中（Jupiter high 

school khamla Nagpur）进行教功活动。 

校长萨吾卡先生（Mr. Sawarkar ）安排 

了麦克风以便于每个师生都能够听见炼功音乐，二百五十名学生在十位教师的安

排下，在广场上排好队。法轮功学员给师生们讲述了“真、善、忍”是法轮功的

修炼原则，一共五套功法，使人身心受益。因为时间有限，希望师生们空余时间

了解真相传单上面的详细介绍。学员们演示和教授了法轮功的五套功法，将真相

传单散发给了大多数学生和教师。 

    师生们都感同身受地表示这个功法真是太好了。学生们学炼功法也很认真。 

校长萨吾卡先生也跟着祥和的炼功音乐学炼了法轮功功法，他表示这个音乐太好

了，动人心弦。法轮功功法给老师们留下了深刻的印象，多数教师对法轮功功法

产生了兴趣，一位女教师告诉学员们希望你们再来带我们一起炼功。 

（接一版）华人医生希望了解活摘真相 

    此次参加大会的还有不少华人医生和医疗工作者。他们有的从中国大陆来，

也有的在海外工作，中共活摘的话题也在他们中引起了很大的反响。 

    孙女士在欧洲生活了二十年，从事医疗研究工作。她在大会目录里面看到

COHRC 的参展信息，因而特意找到展位工作人员。“请问你们有什么证据吗？”

这是她问的第一个问题。交谈之后，当她看到报告中从大陆移植医院收集的移植

信息、器官等待时间等等数据和分析，她沉默了很久。她告诉工作人员，她从不

同渠道听说过一些这方面的讯息，但一直不敢相信。她郑重地表示，回去之后一

定好好了解此事。 

    来自台湾的陈先生是医学院学生，他说医学界朋友告诉他，许多台湾人去大

陆做器官移植，找到匹配器官速度之快，令台湾医界人士吃惊。他知道中共甩大

钱收买渗透台湾媒体，报导假新闻，欺骗不明真相的台湾人，使他很担心台湾的

未来。同时，他也相信，多数台湾人还是有良知的，特别是受教育程度高的，能

够认清形势。陈先生感谢 COHRC 能够来这里参展，让更多的人了解真相。 
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愿您了解法轮功真相‧欢迎突破封锁浏览法轮功资料 https://goo.gl/jSNLe5 

 
法轮功简介 

法轮功是 1992 年由李洪志

先生在长春所传出的佛家修炼大

法，不是佛教。法轮功是完整的

一套性命双修的法门，以宇宙最

高特性真、善、忍为修炼原则。

强调心性修炼，修炼人从好人做

起，努力按照真、善、忍标准要

求个人心性的提高，还包含五套

缓慢、优美的功法动作。法轮功

不收分文，义务教功，一切活动

都是公开且免费。所有法轮大法

书籍和影像资料，都可以免费从

互联网下载、复制。法轮功修炼

不重形式，学炼者想学就学，不

想学就走，没有名册、会员，自

由来去。目前法轮功已传遍世界

一百多个国家和地区，上亿人学

炼。 

三十年烟瘾顿时消失、坏脾气变好 

 
我是在农村有传统教育的家庭

中长大的，从小就相信有鬼神，但

在邪党无神论的影响下，也怀疑过

神佛，“文化大革命”中也跟着破四

旧，甚至还写过批判孔圣人的文章，

在邪党的愚弄下造了很多罪业，正

年轻时就得了多种慢性病，如肝炎、

胃溃疡、鼻炎、神经衰弱等。一米

七四的身高体重才一百斤，长年吃

药打针，就这样艰难的活着。 

一九九六年春，亲戚给我送来

一本《法轮功》，让我学法炼功；当

我看到师父教功图解时，每天抽两

包香烟的我，一下子就把烟戒掉了。

当我对双龙下海、罗汉背山、金刚

排山等名称从心里赞叹时，喉咙就

痒痒，自己悟到不能抽烟了。但那

时还不严肃，继续吸烟，当烟吸到

嘴里时不是滋味，就吐了出来，至

今二十余年再没想过抽烟。 

后来和同修在一起学了《转法

轮》提高了心性，明白了从好人做

起，逐步升华，提高品行病才会好。

就这样在不断的学法炼功中，身心

变化很大，多种疾病不翼而飞，真

正体会到了没病的滋味。我把药全

扔了，以前愁眉苦脸的我变的喜笑

颜开！我心中对师父的感恩无法用

语言表达。 

我脾气很不好，对妻子一点小

事非打即骂。师父告诉我们:“脾气

不好就改嘛”[1]。炼功后我按师父

的教导做，也明白了造业就得还的

道理。随着心性的提高，夫妻之间

的状态就调了个，反过来了。妻子

和两个儿子看到我的变化在师父点

化下，先后都走入了大法修炼。 

有一次我和二儿子开着三轮车

出门拉货，刚出村二里地和当地的

一辆客车在交叉路口相遇，我的车

停下了还没启动，客车上下来几个

人无理取闹，我和儿子象做梦一样

被他们打了两个嘴巴子。就在这一 

真相，他似乎明白了什么，态度不

生硬了。我又和他讲了我炼功后的

身心变化，大法洪传世界。 

我们谈了足有半个小时，天快

黑了，最后他高兴的说：“我也发发

善心。”我说你一定会得到福报的。

在谈话期间，他还让一个警察看了

我兜里有多少钱。我从小是个不善

言辞的人，说的准确点是个不太会

讲话的人，自从修炼了大法后，是

师父给了我智慧。尤其是这次讲真

相，我都感觉到神奇。 

当这个科长明白真相后，发善

心给我办了释放手续，让我跟那两

个警察走。司机开车出了城，在弯

曲的山路上向东奔跑，当车行驶半

个小时左右，在山路上停下，他们

让我下车，说快走吧，东边有车站。

我望了望夜空，发现西南方的月亮

是那么明亮。 

注：[1] 李洪志师父著作：《转

法轮》(作者：山东大法弟子) 

 

刻一辆三轮车停下来，司机看着我

们，我一看是生意场的同行，都认

识。当时我那个心啊！不知多难受，

我想要还手时，师父的法打入我的

脑中：“将来说不定就在你最怕丢面

子的人面前，叫人给你两个嘴巴子，

让你丢了丑了，你怎么去对待这个

问题，看你能不能忍。”[1]过后儿子

要报复他们，我们就用法来对照，

什么事都不是偶然的，在对待我们

不公时也得找自己，用法去对照，

不但没有激化矛盾，还找到了自己

的争斗心、怨恨心、名利心等。 

二零零零年十二月中共邪党造

谣污蔑大法，对大法弟子的迫害越

演越烈。我发自心底的一念要進京，

为师父与大法说句公道话。当走到

天安门内不远，听到广场上有“法

轮大法好”的呼喊声在天空中回荡，

我们回头一看广场上人山人海、鱼

龙混杂，警察、便衣、用钱收买的

不明真相的百姓，在抓同修。 

我本是个胆小怕事、看到别人

打架就哆嗦的人，是师父给了我天

胆，在那么恐怖的气氛中毅然的打

开了“法轮大法好”的横幅，高呼

着“还师父清白”、“法轮大法好、

真善忍好！” 

当时警察都惊呆了，他们醒过

神来，几个人把我推进了警车。广

场上“法轮大法好、真善忍好”、“还

师父清白”的呼声一浪高过一浪，

真是惊天动地。当我们被送往平谷

县时，我们和押车的警察讲真相，

有个警察说我们没办法，我们也知

道你们是好人，但这是上边的命令。 

二零零一年元旦下午两点多，

一个当官模样的警察把我叫到审讯

室，问我是哪里人？叫什么名字？

到北京干什么？语气生硬。我心态

平和地和他讲了来北京就是向政府

说句公道话：“法轮大法是正法！还

我师父清白。”我和他讲了四二五等 
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愿您了解法轮功真相 善待大法得福报‧动态网可透过国外信箱发邮件给 d_ip@dongtaiwang.com 

 

诚念法轮大法好 戒掉毒瘾 

 
二零一六年的夏天，我和同修小月出去讲真相，

碰到一个长的黑黑的小伙子，别人叫他六哥，他向我

们要了一本大法真相小册子。 

他一边看着，一边直言对我们说；我是吸毒者，

大法师父能帮我戒毒吗？我一听，先是一惊，有几分

高兴，也有几分担心，又有几分恐惧。按照常人的观

念，吸毒的人是很不理智的，可是他今天能对我们大

法弟子说这些话，这是对法对大法师父的信任，是向

善的心出来了，多可贵呀。 

我顿生悲悯之心，吸毒者多可怜呀，他们非常的

无奈，因为用强制手段很难改变。我告诉他，法轮大

法是佛法，你就诚心敬念“法轮大法好、真善忍好”，

大法师父一定能帮你，你不但能戒毒，还能得福报。 

六哥一听非常高兴，他告诉我们，他有一个好哥

们，在医院住院呢，也是吸毒者，现在得了脑梗，妻

子领着孩子离他而去了，我的妻子带着孩子已经和我

离婚三、四年了。我们不能再这样混下去了，我们要

从新做人。可是谈何容易？如今，自己的亲人都远离

我们，父母兄弟更不接近我们，真是姥姥不亲舅舅不

爱。我看修炼法轮功的都是善良人，对别人好，不图

回报，我也想做你们这样的人。 

 

一席话，说的我好感动。 

六哥告诉了我他家的住址，第二天，我们给他送

去了宝书《转法轮》，他兴奋异常，告诉我们：“从昨

天我一直诚念‘法轮大法好，真善忍好’，我真的有感

觉，我知道大法师父管我了，我有救了！我把剩下的

好几千元的毒品都扔炉子里烧了。” 

再说六哥住院的哥们利诚（化名），他听六哥告诉

他念法轮大法好，戒毒了，真是喜出望外，感到在一

筹莫展中找到了希望。自己更是诚心的敬念“法轮大

法好，真善忍好”，没几天就出院了。 

二零一九年元旦刚过，我在街上遇见了利诚，他

告诉我，他一直在学法，炼功坚持的不好，自从二零

一六年戒毒后，身体越来越好，妻子领着孩子回来了。

他说：“感谢大法救了我，大法师父救了我。是大法给

了我一个完整的家。” 

六哥现在不但自己在大法中受益，还在亲朋好友

中传播法轮大法好，告诉别人三退保平安。他对我说：

“我得福报了，干啥啥顺利，现在有两个门市房出租，

日子过的可好了，真感谢你们大法弟子啊！”我说：“让

我们共同感谢大法师父吧！” 

(作者：黑龙江大法弟子 真言) 

 

女儿被疯狗咬了之后 

二零一六年六月份的一天，在外地的女儿发现自家养的狗被拴着的铁链子缠住了，她就过去把铁链子打开，

没想到被狗咬了一口。为了安全她就到当地县医院打了狂犬疫苗，并把被狗咬的事打电话告诉了我。我告诉她：

“没事，你就相信大法，念法轮大法好、真善忍好就没事。”没想到三天后，女儿家的狗自己把自己咬死了，这

才知道这条狗是疯了。 

到第七天，我女儿在喝水时，感觉怕水，跟狂犬病的症状一样，我女儿害怕了，就到县医院去看，大夫说：

“出现狂犬病的症状，我们也治不了。”我女儿回家就哭，心想她要死了，她这两个孩子可咋办？她大女儿当时

十二岁，小女儿才七岁。女儿打电话向我哭诉。我再一次告诉她：“没有别的办法，只有师父能救你，你就坚信

大法吧，你就一遍一遍的念‘法轮大法好，真善忍好’，叫你丈夫和孩子都跟着念，这是唯一的办法。”  

就这样一家人都念：“法轮大法好！真善忍好！”她丈夫诚心诚意的念，两个孩子时时刻刻都提醒妈妈念，

一家人都求大法师父救我女儿的命。不久我女儿狂犬病的症状没有了。 

到半个月时，我女儿又去县医院打狂犬疫苗。大夫见到她惊讶的问：你怎么来了？他没想到我女儿还好好

的活着。因为在当地被疯狗咬的人几乎没有幸存者，所以看到我女儿还活着非常惊讶。  

这个事一晃过去快三年了，我女儿现在很好，什么事都没有。现在女儿也走入大法修炼了。  

是师父救了我女儿的命，谢谢师父！谢谢大法！(作者：黑龙江大法弟子 新生) 

山河尽笼雾蒙蒙 人心忧虑何所从 黑暗乱世败象显 天怜万民有出路 

只看人心明正邪 退党即刻得护佑 不花分文得明路 切莫迟疑把命赌 
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愿您了解法轮功真相‧更多内容敬请突破封锁浏览正见网 https://goo.gl/cZG4RM 

 

脱发三十年 修法轮大法后长出了新发 

 
一九九八年冬季我本着有病乱投医试试看的想法

走入大法修炼。那时，各种疾病折磨我，如：胃病、

风湿、腿疼，再一个问题就是严重脱发，总觉的有一

种生不如死的感觉。 

修法轮大法不长时间，身体上那些毛病就好了，

尝到了无病一身轻的感受。只有这脱发还迟迟没有摆

脱，原因是我治脱发的心很重。我二十二岁时就开始

脱发，这对于年轻女性来说，正是风华正茂好美的时

候，而我患上脱发这种病，简直就象泰山压顶，整天

上火，到处求医问药，却无济于事。 

特别是亲属有个大事小情我去参加，亲人们都表

示关心，只要一个人问我，大伙的目光全都集中到我

身上，那时又买不到假发，别人看我的目光就象瞧怪

物一样的，我真是无地自容，总想躲起来，身心受到

极大伤害，苦恼、煎熬，用语言真是无法形容的，回

家好几天都缓不过劲儿来。 

多亏我有个好丈夫，他不嫌弃我，还鼓励我，安

慰我。自从脱发一年多，中医西医的药连续吃，没停

过。哈尔滨、长春的大医院也都去过，都不见好转，

钱花了无数，后来我就泄气了，就是整天苦苦煎熬着，

有了假发，我就用假发维持现状。 

修炼法轮大法后，长出了新头发，我升起了欢喜

心，那时也不懂得提高心性向内找，不会修自己，所

以，好景不长，又脱掉了。 

通过近几年我在法中实修，遇事知道向内找，在

法中提高心性，放下执着、人心，如：利益心、妒嫉

心、怨恨心、求治病的心、修出善心，按师父“真、

善、忍”的法理严格要求自己，在哪都要做一个好人。 

 

二零一八年的一个早晨四、五点钟，我似睡非睡，

真真切切的看到了我的头发长出来了，头上齐刷刷的

长出一层黑头发茬，顶起一层象煎饼厚的硬皮，当我

醒来后，我悟到是师父在给我治脱发的病哪，让我看

到了希望。于是，我和邻居同修讲了我做的梦，说：“师

父治好了我脱发的毛病。”果然，从今年春，我真的齐

刷刷的长出了新头发，也不掉了，在七、八月份的时

候，已经长出一头新发了。 

折磨我三十多年的脱发病魔被大法师父清除了，

用常人的方法都治不好的病，我没花一分钱，就好了。

是伟大的师父为我治好了，我千言万语都无法表达对

师父的感恩！ 

我现在五十二岁了，头发好了，亲朋好友、邻居

都为我高兴，都问我是咋好的？我说：“我一粒药没吃，

我就按大法要求做个好人，学法炼功，修心性。诚心

敬念法轮大法好，真善忍好，就这么好的。” 

因为我修炼前脾气不好，遇事爱发火，因那时我

丈夫好打麻将，我们经常吵架。走進大法后，我在实

修中，家庭环境有了很大变化，小叔子媳妇问我：“二

嫂，啥能对你影响这么大，凡事不争，好处让给别人？”

我说：“是法轮大法的法理叫我做到的。”不管任何人

说什么，我就按修炼人的标准要求自己。 

确实，修炼大法后，家里一团和气，所有活我都

抢着干，他玩他的。婆婆原本很犟，啥都不信，就因

为我的变化，婆婆也走進了大法修炼，对大法相当诚

信。这就是我的亲身经历，愿有缘人都能在大法中受

益，都有一个健康的身体，有个美好的未来。 

(作者：东北大法弟子) 

 

带女儿在外面散步，聊聊天，看看路两旁的花。在一处墙角，有株凌霄花，枝叶繁茂，映得花的红色格外

娇艳。我还没开口感慨花的美，女儿已经问我：“妈妈，这是石榴花吧？”我听了笑出声，女儿的判断与现实差

了十万八千里。我问女儿，没有注意到眼前这株花是攀援生长的，而石榴是独自站立的。女儿点头。我又问她，

那为什么觉得这是石榴花。女儿回答，因为以前见过石榴花，也是这样红，也长得像漏斗。 

听了女儿解释，我才知道她的思路。她总结得其实也对，我以前真没注意到石榴花是漏斗状的，现在想想

石榴花和凌霄花相似点是很多。我告诉女儿，虽然这花长得像石榴花，但是有个不同的名字，叫凌霄。  

一路上，和女儿继续总结石榴与凌霄之间的异同，从叶子、枝干、花簇的形状，说到名字的含义……  

我从没想过，有一天会对石榴与凌霄做这样细致的思考与对比，因为两者太不一样。小孩子对植物的分类

没有什么概念，所以注意到石榴花与凌霄花之间相似的地方，倒也给我带来一些新思路，看到之前从未留意的

东西。世界很神奇，貌似不相干的物种，竟也在某些方面是相同的。也许我们对很多问题下的结论都过于绝对

了，就像我之前认为石榴与凌霄完全不同，现在发现其实是错的。用心观察，也许还会发现更多万物相通的奥

妙吧。(作者：青松) 

 

青松絮语：石榴与凌霄 
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愿您了解法轮功真相‧欢迎突破封锁浏览法轮功资料 https://goo.gl/rtVzYS 

 

《幼学琼林》故事：馋口与虐政 
的解释。到西汉前期《礼记》共有一百三十一篇。是

汇编古代礼学的重要著作。相传戴德选编其中八十五

篇，称为《大戴礼记》；戴圣选编其中四十九篇，称为

《小戴礼记》。东汉后期大戴本不流行，以小戴本专称

《礼记》，郑玄作了注，于是《礼记》地位上升为儒家

经典。  

自孔子所在的春秋时代，已经过去了两千多年，

但苛政的现象最为严重的，却不是周朝后期的诸侯国

征战称霸的春秋时代，而是中国从 1949 年后的所谓和

平时期，八千万人死于包括文革在内的中共历次政治

运动，完全跟战争无关，居然比两次世界大战死去的

人数总和还要多，属于和平时期的暴政下的非正常死

亡，如果孔子活在今天，不知会做何感慨，这就是现

代版的“苛政”，何止“猛于虎”。 老虎再可怕，再凶

残，其为害的范围和程度，也十分有限，但是今天的

苛政，可以伤害整个国家的百姓，老虎实在是望尘莫

及。  

孔子的这句话，反映着他为政以德的思想。也是

本课虐政说法的来源。失去传统道德教育的今天，人

们很容易善恶不分，是非不明，好勇斗狠，为此承受

着最为深重的灾难。恢复传统教育，尤其是启蒙教育，

最为迫切。 

【说故事时间】 曾参杀人  

孔子的学生曾参，性至孝，品德学行为当时人所

称道。曾参有一阵子住在一个名为费的小乡镇。有一

天，乡里发生了杀人事件，凶手恰巧和曾参同名同姓。

不久，“曾参杀人”的耳语便传遍乡里。  

一个曾家的邻居，没有亲眼看见杀人凶手，也没

有经过查证，就连忙将“曾参杀了人”的消息告诉曾

子的母亲。曾母坚定地说：“我儿子不会杀人。”依然

神态自若地继续织布。 

没多久，又有一个人跑到曾参的母亲面前说：“曾

参杀人了！”曾母对儿子很有信心，仍然不理会这个消

息，照常不慌不忙地织布。又过了一会儿，第三个人

慌慌张张地跑来向曾母报告：“曾参杀人了！”曾母一

听，骤然信心崩溃，心里十分害怕，急忙丢掉手中织

布的梭子，翻墙逃跑。 

以曾参的贤能和曾母对儿子的了解，原本不该有

事的，但曾母却因为接二连三的不确实谣言，动摇了

对自己儿子的信任。由此可知，不真实的言论多说几

次，就能让人信以为真，所以我们不要轻易相信谣言，

要明察虚实，提高警觉，才能了解事实真相。  

 【原文】 

谗口中伤，金可铄而骨可销；虐政诛求，敲其肤

而吸其髓。 

【注释】 

（1）谗：说别人的坏话。（2）中伤：恶意攻击、

陷害别人。（3）铄：音硕，销熔。（4）销：熔化。（5）

虐：暴虐、残暴。（6）诛求：索求、勒索。（7）敲：

剥削。（8）吸：吸吮。（9）髓：骨髓。 

【语译参考】 

造谣、恶意攻击、陷害别人，混淆是非，形成舆

论的力量，足以使金铁销熔，骨头熔化，致好人于死

地；暴虐的政治残酷的对人民索求无度，就如同敲剥

百姓的皮肤、吸吮万民的骨髓一样。 

【读书笔谈】 

本课讲的谗口与虐政， 就是今天说的谗言与苛

政、暴政。都是为了告诫孩子，这两种恶毒行为的严

重性，要谨记在心，不可伤害他人。谗言的可怕，人

人皆知，它可以诋毁名誉，让人在社会无立足之地。

害人胜过刀剑。不过，我们今天主要讲讲“苛政猛于

虎”。这句话是孔子所说。  

“苛政猛于虎”说的是这样的一个故事：有一回，

孔子路过泰山，在泰山旁边的一处坟墓前，看见一位

妇人，正十分哀伤地哭泣。孔子听到这哀凄的哭声，

让子路上前去询问。子路问：大娘，您哭得这样的悲

哀，是不是有什么伤心事儿呀？这位妇人回答说，我

公公被老虎吃了，我丈夫也被老虎吃了，现在我儿子

又被老虎吃了。子路于是问，那您为什么不离开这儿

呢？妇人说，到处都是苛政啊！ 至少这里没有苛政。

孔子感慨万千地对学生们说，千万记住啊！苛政猛于

虎。苛刻的暴政，比老虎还要凶猛可怕啊。 

这个故事来自《礼记·檀弓》。原文是这样的：“孔

子适齐，过泰山，有妇人哭于墓，使子路问之。答曰：

昔吾舅（注解：古时对丈夫父亲也就是公公的称呼）

死于虎，吾夫又死也，今吾子又死也。子路曰：何不

去乎？妇曰：无苛政。子路以告。孔子曰：小子识之，

苛政猛于虎也。” 

根据《汉书·艺文志》，礼记是孔子的弟子听孔子

传授有关礼仪的学问，记下笔记后集结而成书。也有

另外的说法是孔子后世的弟子，收集有关于礼仪学问

的书籍编辑而成的。更合理的说法，应该是两者皆有。 

汉代把孔子定的典籍称为“经”，弟子对“经” 的

解说是“传”或“记”，《礼记》因此得名，即对“礼” 
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术士樊英 喷水救火 
 古代的术士非常多。术士其实大都属于道家，是道家最低的一个层次。道家高层次的都是可以成神的，而

一些修的不高的成不了神，但却可以在世间有一些能力，也就是我们常说的治病看风水之类的。 

汉代有个叫樊英的术士。永太年间他去拜见皇帝。樊英喝了一口水冲西南方向喷去，皇帝问他在做什么，

他说：“西南方的成都有火灾。”后来蜀郡太守报告那里发生过火灾，日期与樊英喷水的时间正好符合。他还

说，当时有雨水从东北方而来，所以火灾并没有造成太大的伤害。樊英曾经突然披散着头发，拿刀在家里乱砍，

妻子莫名其妙，问他做什么，樊英说：“郗在道上遇着贼了！”郗的名字叫巡，郗巡是樊英的弟子，当时正外

出远行。他回来后跟人们说，他在途中遇上了贼，幸亏有一位披散着头发的老人救了他，所以没发生危险。 

永建年间，宫殿上有一架钟自鸣，皇帝对此甚为疑虑，公卿大臣们都不知道，于是便询问樊英，樊英说：

“蜀岷一带发生山崩了，母亲崩所以儿子鸣。这不是当今圣朝要有什么灾祸。”时隔不久，果然有人向朝报告

了蜀地山崩的消息。（出自《英别传》） 

在人的眼里樊英是神通广大，但是在修炼者的眼里却是非常低的层次。只是真正有大神通的人，是不能随

意在人世间显现出来的。当然也不是一点不显。比如当年的耶稣和释迦牟尼都显过神通。当年修炼法轮功的弟

子，很多有绝症的也都治好了。（作者：玉霖）  

  

  

 

“……当今务，在禁苛暴，止擅赋，力本农” (当

今最重要的任务，是严禁各级官吏对百姓苛刻残暴，

废止擅自增加赋税的法令，努力发展农业生产)。  

同时，汉武帝封丞相田千秋为富民侯，以明休息，

思富养民也。他又任命懂农业的赵过为搜粟都尉，推

行代田法，鼓励农业生产。武帝重启汉初“黄老”思

想，无为而治、与民休息，这为后来的“昭宣中兴”

打下了良好基础。 

在皇权至上的时代，皇帝能自省其过，已殊属不

易；进而写成文告——“罪己诏”，颁告天下，向全天

下人认错，这没有极大的勇气是办不到的！汉武帝的

这份诏书乃发自肺腑，不是作秀，他后来的施政行为

足以证明一切。  

历史上“秦皇汉武”并称，确实，秦始皇和汉武

帝很多方面都非常相似；但汉武帝“其所以有亡秦之

失，而免亡秦之祸”（司马光语），是因为他能及时反

省自己的过错，并痛改前非，从而避免了象秦朝那样

迅速败亡的命运。  

《轮台罪己诏》是中国历史上第一份正式的、保

存完整的“罪己诏”。  

自汉武帝之后，后代帝王纷纷效仿，如汉明帝、

唐太宗、宋理宗、明熹宗、清雍正等。每当皇帝对国

家和百姓犯了大错，往往会下一道“罪己诏”，向臣民

公开检讨自己。  

而杀害了八千万中国人、制造了无数人间悲剧的

中共，至今没有一个人向国人认错，仍然一以贯之的

宣传其伟光正。岂不怪哉！。（作者：公孙如水）  

 

  

 

 

 

 汉武帝刘彻是一位雄才大略的帝王。他在位期间，

汉朝疆域扩大将近一倍，华夏民族威名远扬。但武帝

晚年，因连年征战、大兴土木等导致国库空虚，民怨

沸腾，寇盗四起；“巫蛊之祸”害死了卫皇后和太子，

牵连了数万人；他后期倚重的大将李广利临阵投降匈

奴。这一系列打击令他深深悔悟。  

征和四年（公元前 89 年）三月，武帝封禅泰山后，

对群臣说：“朕即位以来，所为狂悖，使天下愁苦，不

可追悔。自今事有伤害百姓、糜费天下者，悉罢之。”

( 朕自即位以来，干了很多狂妄悖谬之事，使天下人

愁苦，朕后悔莫及。从今以后，凡是伤害百姓、浪费

天下财力的事情，一律废止！)  

同年六月，六十八岁的汉武帝驳回了桑弘羊等人

的建议——派士卒到西域轮台（今新疆轮台县）去屯

田戍边，并下诏反思自己，这就是中国历史上最有名

的“罪己诏”——轮台诏。  

武帝诏曰：“前有司奏，欲益民赋三十助边用，是

重困老弱孤独也。”( 前些时候桑弘羊等人奏请，要对

每个百姓加收赋税三十钱，用来增加边防费用。这样

做明显加重了老弱孤独者的负担。)  

“……乃者贰师败，军士死略离散，悲痛常在朕

心。今请远田轮台，欲起亭隧，是扰劳天下，非所以

忧民也，今朕不忍闻。”(后来贰师将军（李广利）失

败，将士们或死，或被俘，或逃亡，这份悲痛时常萦

绕在朕的心头。现在，有人奏请派兵远赴轮台屯田，

想要建起堡垒哨所，这是使天下人惊扰和劳累，而不

是忧虑百姓啊，现在朕不忍心听到这种话。)  

 

  

  

 

 

 

话说“轮台罪己诏” 
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明年我一定还会再来。” 

 联合国官员：乐团水平一流 演出完美无瑕 

10 月 12 日晚，联合国政治事务官员 Rita 

Fakhoury 在卡内基音乐厅观看了神韵交响乐团的演出

后兴奋地说，“我非常喜爱这个音乐会，我感觉好极

了。当我走出剧院，我感到全身充满了能量，甜美的

能量。”  

她说，“整个交响乐团水平一流。演出完美无

瑕。”  

Fakhoury 盛赞神韵音乐令人愉悦。她说，“两位

指挥令人惊叹，他们让音乐变得如此令人愉悦。总之，

今天晚上的演出，音乐好的令人惊叹。我愿意随时欣

赏这种音乐。”  

这位联合国官员说，她特别喜爱中国乐器中的二

胡和琵琶的乐音。这些乐器的声音真是迷人。  

她也盛赞小提琴演奏家郑媛慧在台上的精彩表

演。郑媛慧以一曲柴可夫斯基的 Waltz-Scherzo 诙谐

圆舞曲作品第 34 号的独奏，赢得了观众的心。  

“今晚能够欣赏到这个音乐会，真是太幸运了。

这音乐太美妙了，我希望他们能上演更多场。”  

德国钢琴家夫妇聆听神韵交响乐 感到“人生圆

满了” 

Marea Evers 是位德国钢琴家，拥有一家以她的

名字命名的音乐学校。Chrestolph Evers 则是一名工

程师。  

第一次欣赏神韵交响乐，Chrestolph 兴奋地表

示，“这对我们来说真是一个惊喜。”“我觉得人生

圆满了！这（演出）真是直击心灵。对我而言，这就

是完美。”  

Marea 对此表示赞同。听完这个音乐会，她觉得

自己很开心，两人从演出中都感受到了非常正面的能

量。  

乐团中的中国古典乐器也让他们感到惊奇。Marea

觉得很棒，“（中国乐器）听起来非常动听，声音柔

和流畅。”  

此外，神韵指挥家也给他们留下了深刻的印象。

Chrestolph 盛赞两位指挥都非常优秀，尤其是第二位

指挥，让他觉得好得不可思议。  

他们表示会向认识的人推荐神韵。Chrestolph

说，“这绝对是顶级的。”Marea 表示会告诉朋友们，

“（神韵交响乐）的构思非常伟大。真的，一定要来

听。他们的音乐技巧非常高超。” 

 

 

 

 乐章一开始，紫禁城——这座清王朝的壮丽宫

殿，打开了它的大门。雄伟的队伍延伸至宫内的大殿，

新皇上朝。随后，乐章中出现湍急的鼓点、飞快的弦

乐……  

 喇叭的声音犹如一声号令，康熙来到他的帝国边

境。奔腾的节奏伴随着他，从南方的丛林到北方的旷

野，开创和平盛世。最后，音乐回到了帝国辉煌的都

城。结尾乐章，人们赞颂康熙的文治武功……  

这是神韵交响乐团 2019年 10月 12日在纽约卡内

基音乐厅（Carnegie Hall）演奏的原创曲目《康熙大

帝》中的片段。一曲奏毕，全场观众如痴如醉，数秒

钟后掌声如雷般响起，长久回荡在这座世界著名的音

乐殿堂内。  

享誉全球的神韵交响乐团连续第八年莅临卡内基

音乐厅，12 日上午和晚上各演一场。在音乐会上，神

韵交响乐以完整的西方交响乐为基奠，融合古老的中

国乐器，以二胡、琵琶以及打击乐为领奏，全新演绎

人类历史上长久流传的乐章。  

纽约观众盛赞神韵音乐是“天籁之音”、“如置

身于天堂”、“令人充满希望”、“让人生圆满了” 。 

麦迪逊广场花园技术总监：神韵音乐令人充满希

望 

“我永远不会忘记这场音乐会，永远记得聆听时的感

受，我真的不希望这音乐停下来。”Yvonne Fernandez

说。  

Yvonne Fernandez 是纽约市著名体育馆——麦迪

逊广场花园的技术总监，为麦迪逊广场花园各种体育

赛事从事电视、直播演出的制作。  

Fernandez 女士说，今天她在卡内基音乐厅现场

欣赏的音乐是如此的生动，极为盛大而华丽。她说：

“喜爱音乐会的方方面面，以及音乐的多样性。”  

“在我听来，小提琴奏出的乐音就如人的话音一

般，鼓以及其他各种乐器的演奏，更是我们在纽约不

能常听到的。”她表示，尽管她不熟悉一些（中国）

乐器，但这些乐器奏出的音乐让她陶醉其中。 

她描述了神韵交响乐给自己带来的特殊感受。她

说，“（音乐）将我带到一种境界，是一种无比美好

的感受，仿佛一切皆有可能，从中我感觉充满了希望，

想起自己的愿望和自己想做的事情。”“很多次我赞

叹这音乐好得令人难以置信，我简直不敢相信自己的

耳朵。” 

Fernandez 说，“这是我第一次来听神韵交响乐， 

 

“人生圆满了”神韵纽约卡内基连演两场 


